

Chapitre Général des Sœurs du Cénacle



28 Mai 2022

Aujourd'hui nous avons continué à travailler sur les quatre thèmes sortis de notre réflexion sur les récits de « l'Évangile selon le Cénacle 2022 ». Ensuite, à partir de ce que nous avons produit, nous avons été invitées à travailler sur des questions qui touchent le continent numérique avec ses enjeux apostoliques, et sur l'interculturalité dans ses différentes perspectives: apostolique, de formation, de projets possibles.

Nous avons terminé la journée avec la messe anticipée de l'Ascension.

Demain, dimanche, sera un jour de repos bien mérité!



Sr BUBBLES
Maitresse de maison



Sr NADIA
Assistante de la maitresse
de maison et des secrétaires



RACHEL, GABRIEL et MOIRA
Interprètes résidents au Centro
Pellegrini



Srs CHANTAL, MAURIZIA, CLAIRE,
HELENA, YNA
Equipe de communication



GIOVANNI
Technicien

General Chapter of the Cenacle Sisters

28th May 2022



Today we continued to work on the four themes that came out of our reflection on the stories of "The Gospel according to the Cenacle 2022". Then, based on what we have produced, we were invited to work on issues that affect the digital continent with its apostolic challenges, and on interculturality in its different perspectives: apostolic, formation, possible projects.

We ended the day with the anticipated Mass of the Ascension. Tomorrow, Sunday, will be a well-deserved day of rest!



Sr BUBBLES
[Link to the Centro Pellegrini](#)



Sr NADIA
Assistant to Bubbles
and the secretaries



RACHEL, GABRIEL et MOIRA
resident interpreters at the
Pellegrini Centre



Srs CHANTAL, MAURIZIA, CLAIRE,
HELENA, YNA
Communication team



GIOVANNI
Technician